



Dossier du BHI N° S3/0130

LETTRE CIRCULAIRE N° 86/2006
19 décembre 2006

CREATION DE
LA COMMISSION HYDROGRAPHIQUE DE L'ATLANTIQUE SUD-OUEST

Madame la Directrice, Monsieur le Directeur,

Le Comité de direction a l'honneur de vous annoncer la création de la Commission hydrographique de l'Atlantique sud-ouest formée par l'Argentine, le Brésil et l'Uruguay, et tient à féliciter les Directeurs des trois SH des Etats membres pour leurs efforts dans la mise en place de cette Commission.

Cette Commission apportera une importante contribution à l'appui de la sécurité de la navigation et de la protection environnementale de l'importante zone de l'Atlantique sud-ouest.

Les statuts signés ont été placés sur le site Web de l'OHI à la section « Regional Hydrographic Commission ». Ils ont été officiellement signés le 14 décembre 2006, à Buenos Aires.

Veillez agréer, Madame la Directrice, Monsieur le Directeur, l'assurance de ma haute considération,

Pour le Comité de direction

Vice-amiral Alexandros MARATOS
Président